



Presidenta de México reitera postura a favor de unidad regional

Description

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, ratificó hoy su posición a favor de la unidad de América Latina y el Caribe.

“Nuestra posición siempre es la unidad de América Latina y el Caribe, es la historia de nuestro país y siempre vamos a buscar esa unidad”, aseveró la mandataria en respuesta a la pregunta de una periodista durante su habitual conferencia de prensa.

La dignataria recordó que México es socio comercial de Estados Unidos y existe mucha relación con esa nación, pero insistió en la idea de que “el continente todo pueda constituirse como una potencia económica con respeto a las soberanías de cada uno de los países.

Nuestro vínculo con América Latina existe, es y lo vamos a continuar teniendo, y además es deseo del pueblo de México y de su gobierno que así sea”, destacó.

La gobernante hizo referencia, asimismo, a la coordinación y comunicación particularmente con los presidentes progresistas de la región, “donde hay una gran identidad, pero con toda América Latina también”.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025